

A la comunidad universitaria

Debido a los cambios en el semáforo epidemiológico del Estado de México, la entrega de documentación y credenciales para las generaciones 2021 y 2022, programadas del 27 de julio al 29 de agosto en las instalaciones de la FES Cuautitlán, se reprogramarán hasta nuevo aviso.

Las actividades de bienvenida a distancia se realizarán en las fechas y horarios programados.

Lo anterior para cuidar la salud de nuestra comunidad y atendiendo las indicaciones de las autoridades sanitarias.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Comunicación Social

Cuautitlán Izcalli, Estado de México,
a 23 de julio de 2021